



Noviembre-Diciembre 2011, Nº 8

# Red de Comunicación

El espacio de las personas de



Servicios Ciudadanos

## LAS PERSONAS

### Un siglo de historias en el subsuelo de Barcelona

Un siglo hace ya desde la adjudicación del primer contrato de limpieza y mantenimiento del subsuelo de Barcelona. Cien años de trabajo, anécdotas, historias y gentes, como Josep Tàrraga, jefe de departamento de alcantarillado, o Paulino Romero, a cuyo cargo están Raúl, José, Jesús, Indalecio, Luis, Juan Antonio, Jordi, Raquel y José Antonio quienes, mientras visitamos la galería, nos contaron que la red de alcantarillado de Barcelona tiene una extensión de 1.630 km de la que limpian 1,5 km cada día y extraen 80 toneladas de residuos cada semana.



### Encuentros de Recursos Humanos de FCC

FCC ha celebrado en Madrid, los días 1, 2 y 3 de noviembre, el segundo encuentro global de RR.HH. que ha reunido a todos los directores y responsables de este departamento, de las distintas empresas nacionales e internacionales, áreas y negocios, bajo un objetivo común: revisar el plan estratégico en vigor y la evolución de los principales proyectos llevados a cabo en 2011 y avanzar en las políticas y proyectos alineados con la estrategia global de la compañía, de cara a aumentar nuestra eficiencia, competitividad y afrontar el importante reto de la internacionalización.



### Los deportistas de Aqualia alcanzan nuevos éxitos en México y Santiago de Compostela

Madrid-Santiago de Compostela, cerca de 700 kilómetros de distancia y muy buenos recuerdos, es la peregrinación que Isidoro Marbán, director de Administración y Finanzas de Aqualia, junto a un grupo de aficionados al ciclismo ha realizado a la ciudad del Apóstol. En el otro lado del Atlántico, Naoll Mary, responsable de Concesiones de Aqualia en México, aficionado a las carreras de fondo, participó y subió al podio del Triatlón de Montaña de San Luis Potosí donde Aqualia construye un acueducto de 140 km.



### Conoce a Roxana Stoica, directora de .A.S.A. Rumanía

Fue la primera empleada de .A.S.A. Rumanía y actualmente es responsable de 120 empleados, de los que se siente muy orgullosa. Cuenta en su equipo con gente siempre dispuesta a aprender y pertenece a la empresa pionera en la implantación de vertederos con la última tecnología y el desarrollo de servicios de recogida y transporte de residuos.

## CORPORATIVO



### FCC entrega los premios de fidelidad

FCC celebró el pasado día 22 de diciembre, en el patio inglés de Torre Picasso, la entrega de premios de antigüedad a los empleados que cumplen más de 40 y 25 años de trabajo, en reconocimiento a su esfuerzo y labor profesional llevada a cabo durante estos años.

## RESPONSABLES



### Premio de Responsabilidad Social Empresarial otorgado a FCC por CC.OO.

Esther Koplowitz, accionista de referencia de FCC, ha recogido el premio de la Fundación de Construcción y Madera de CC.OO. en la categoría "Compromiso con la Comunidad". Con este galardón, el Grupo de Servicios Ciudadanos ve reconocida su labor por conseguir crear una red solidaria que orienta su trabajo a colectivos con especiales dificultades.

## OTRAS NOTICIAS

El proyecto Incorpora de FCC galardonado con el premio "Bronze" de los SAP Quality Awards 2011 que otorga anualmente SAP Iberia.

Trabajadores de FCC Medio Ambiente de Murcia-Almería recaudan 5.100 € para los damnificados del terremoto de Lorca.

Voluntarios FCC galardonado como finalista en la XV Edición de los Premios Codespa, que otorga la Fundación del mismo nombre.

En el Día Internacional de la Discapacidad, 3 de diciembre, la delegación Centro del Área de Medio Ambiente acogió sus Primeras Jornadas de Sensibilización.

Empleados de la obra Autopista Nuevo Necaxa-Tihuatlán que FCC construye en México, reciben la visita de Baldomero Falcones.

Todos los detalles en: <http://reddecomunicacion.fcc.es>

Si quieres ver más información, entra en:

<http://reddecomunicacion.fcc.es>

Si deseas aportar ideas para próximos números escríbenos a [reddecomunicacion@fcc.es](mailto:reddecomunicacion@fcc.es)